

**Y LEGISLADORES RATIFICAN A INTEGRANTE DEL INEGI**

Polemizan por aprobación de embajador de México en Rusia

Descontento. El nombramiento de Eduardo Villegas causó molestia entre la oposición que alega una nula preparación diplomática

KARINA AGUILAR

La Comisión Permanente ratificó y tomó protesta del cargo a cinco nuevos embajadores de México ante la Federación Rusa, República de Azerbaiyán, Irlanda, Islandia y Dinamarca; así como a un nuevo integrante de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Con el voto en contra de la oposición, la mayoría de Morena y sus aliados aprobaron el nombramiento de Eduardo Villegas Megías como nuevo embajador de México ante la Federación Rusa, a quien le reprocharon su nula experiencia diplomática.

El senador del Partido Acción Nacional (PAN), José Alfredo Botello, señaló que ante la situación por la que vive el mundo en materia de seguridad, economía y sociedad, "no es el momento de elegir a alguien con las características de Eduardo Villegas, por lo que se debe designar a otra persona que atienda el momento que vive la región".

Mientras que el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza refirió que no es que Eduardo Villegas sea un destacado académico, sin embargo debe entenderse "que mi posición no es contra él, sino contra el Ejecutivo por proponerlo como embajador porque vemos la errática política que tiene el Gobierno respecto al conflicto de Rusia y Ucrania".

El Pleno de la Comisión Permanente también ratificó a las embajadoras en Irlanda, Carolina Zaragoza Flores; en Azerbaiyán, María Victoria Romero Caballero; en Dinamarca, Norma Bertha Pensado Romero y Amparo Eréndira Anguiano Rodrí-

guez, en Rumania.

Al respecto, el presidente de la Primera Comisión, el priista Jorge Carlos Ramírez Marín, expresó que en las comparecencias de las cinco propuestas por el Ejecutivo, demostraron que son grandes personajes, cuatro de ellas ligadas permanentemente al Servicio Exterior Mexicano y un destacado intelectual, historiador y filósofo.

No obstante, Claudia Ruiz Masieu acotó que debe analizarse con mayor profundidad el nombramiento de Villegas Megías "pues se trata de una de las primeras potencias nucleares y energéticas en gas y petróleo, líder en la exportación mundial e influencia incuestionable en diversas regiones del mundo".

El Pleno de la Comisión Permanente también ratificó y tomó protesta del cargo a Mauricio Márquez Corona como miembro de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), ante la vacante que dejó Graciela Márquez al ser nombrada presidenta del Instituto.

Legisladores de oposición y del partido oficial, coincidieron en que la propuesta enviada por el Ejecutivo cumple con los requisitos para ocupar el cargo en el Inegi.



PROTESTA.

Mauricio Márquez Corona será el nuevo integrante de la Junta de gobierno del Inegi, en lugar de Graciela Márquez.